



## RINGKASAN

**BLANKA DIGNA PRAMESTI.** J3A217405. 2020. Proses Publikasi Berita di *Website* Radio Sonora 92.0 FM Jakarta. *The Process of News Publication on The Radio Sonora 92.0 FM Jakarta Website*. Dibimbing oleh HADIYANTO.

Perkembangan zaman yang memasuki era *new media* saat ini membuat banyak radio mulai memanfaatkan media sosial dalam menyampaikan informasi dan hiburan. Salah satu radio yang memanfaatkan media sosial saat ini adalah Radio Sonora 92.0 FM Jakarta. Banyaknya konten yang tersedia di media sosial maka perlu adanya *social media officer* yang berperan secara umum untuk memantau media sosial milik Radio Sonora 92.0 FM Jakarta. *Social media officer* di Radio Sonora 92.0 FM Jakarta juga berperan untuk melakukan publikasi berita di *website*. Publikasi berita ini dilakukan dengan mengunggah berita dari siaran *on air* berupa audio ke media sosial *Soundcloud* dan teks ke *website* milik Radio Sonora 92.0 FM Jakarta.

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan peran *social media officer* di Radio Sonora 92.0 FM Jakarta, menjelaskan proses publikasi berita di *website* Radio Sonora 92.0 FM Jakarta mulai dari tahap persiapan, tahap penulisan, dan tahap publikasi, serta menjelaskan hambatan dan solusi dalam proses publikasi berita di *website* Radio Sonora 92.0 FM Jakarta.

Pengumpulan data untuk menyusun laporan akhir ini dilakukan secara langsung melalui Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Radio Sonora 92.0 FM Jakarta yang beralamat di Gedung Perintis Kompas Gramedia, Jalan Kebahagiaan lantai 5, nomor 4-14, Jakarta Barat. Data yang digunakan dalam laporan akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan partisipasi aktif, observasi, wawancara, dan studi pustaka.

*Social media officer* di Radio Sonora 92.0 FM Jakarta memiliki peran untuk menyiapkan dan membuat konten, mengunggah konten dan memantau media sosial, mempromosikan kegiatan atau acara, dan melakukan publikasi berita di *website*. Publikasi berita di *website* Radio Sonora 92.0 FM Jakarta yang dilakukan oleh *social media officer* terdiri dari tiga tahap, yaitu tahap persiapan, tahap penulisan, dan tahap publikasi. Pada proses publikasi berita di *website*, *social media officer* mengalami beberapa hambatan baik teknis maupun non teknis. Hambatan yang terjadi dapat diatasi dengan melakukan beberapa solusi yang tepat sehingga proses publikasi berita di *website* Radio Sonora 92.0 FM Jakarta dapat kembali berjalan dengan baik.

Kata kunci: media sosial, *new media*, publikasi